

Se intensifican las medidas para evitar accidentes en la vera del río

Escrito por Administrador

Viernes, 12 de Febrero de 2021 00:00

{besps}secretariageneral12022021|width=215|height=143{/besps}

A raíz del avance de obra del dragado del río Salado en el tramo que comprende desde la ruta nacional N° 205 hasta Carlos Beguerie, el río se ha vuelto más peligroso habiendo espacios con más de 6 metros de profundidad. Es por eso que, con el fin de evitar accidentes que podrían ser fatales, funcionarios y funcionarias se reunieron ayer jueves 11 de febrero con la empresa UTE Río Salado con la finalidad de consolidar estrategias de prevención.

En la reunión se estableció prohibir acampar, pescar, bañarse y permanecer en las inmediaciones de la obra después de las 20:00 hs. Prohibición que será controlada por Defensa Civil, el Comando de Patrulla Rural, la policía comunal y personal de UTE Río Salado.